

Quand viendra le temps de retourner sur les bancs d'école, les enseignants n'imposeront pas à votre enfant « d'enfourcher un vélo 21 vitesses » pour rattraper le temps perdu.

Les enseignants vont accompagner les élèves à leur rythme, à l'endroit où ils s'étaient arrêtés dans leurs apprentissages.

Nous sommes des professionnel(le)s.

Nous sommes formé(e)s pour enseigner, formé(e)s pour nous adapter.

Nous le ferons.

Quand le moment viendra, pour soutenir le cheminement scolaire de vos enfants, nous serons là !

En attendant ce retour, je vous envoie une dose immense d'énergie positive. Plusieurs foyers vivent des annonces difficiles. Prenez du temps pour surmonter cette épreuve, pour trouver des solutions. Laissez tomber cette « pression sociale » de vous transformer magiquement en enseignant ; vous êtes le meilleur modèle pour votre enfant dans votre rôle de parent.